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☆ 感謝の心を忘れない～ 伝えてみよう ホットマインド みんなで言おう 『ありがとう』～  ☆ 
３学期の樟風マインドです。３年生が生徒会執行部から引退し、１・２年生が担う後期役

員で考えたものです。石川県能登地方での地震にも触れ、「３学期というのは年度の集大

成だからこそ、今が当たり前だと思わず、感謝の気持ちを持ち続けながら行動することが大切」 
と説明がありました。サブタイトルについては、「寒い冬だからこそホットマインド、暖かい心を

みんなで伝え合ってほしい」「心の温もりに触れた方は、“あり

がとう”と言う。こうすることで、お互いの心が暖かくなります。自

分の暖かい心を伝えると、相手の心も暖かくなり、それらに触れることで自分の心がもっと暖か

くなるのです」 ９日の始業式の後、私用で勤務できない日が続いた私の心もあたたかくし
てくれる、素敵な樟風マインド。生徒会長の言葉通り、充実した３学期にしたいと思います。 
校門付近には、今年度２本目の懸垂幕（右）。吹奏楽部が、『全日本ブラスシンフォニーコンクール』２連覇の快挙です。  
◎  ２学期 の 『ミニライブ』 ～ 楽器・歌・ダンスで ５組が熱演  ～ 

終業式の日の恒例行事、生徒会主催の『ミニ

ライブ』が１２月２２日、終礼後に体育館で行わ

れました。今回も５組がエントリ。冬休みを迎え

たホッとした気分の中、多くの生徒が詰めかけ

会場は大盛り上がり。最後は文化委員長（右下）が“出場者に拍手を！”と閉めてくれました。  
◎  『守口子ども議会』＆『生徒会交流会』 ～執行部の活躍～   １２月２５日、守口市役所内にある実際の本会

議場にて『守口子ども議会』が開催されました。

私は行けませんでしたが、光栄にも本校の副会

長（左）が議長を務め、前半の進行役を担いまし

た。また、風紀委員長（左）が質問に立ち、市民体育館の洋式トイレの増設を要望、市長から前向

きな答弁があったと聞きました。最後は、出席した各校の代表生徒と市長や議長、教育長をはじ

め市役所幹部の皆様、そして『もり吉』も加わっての記念撮影（上）。貴重な体験だったと思います。  １月５日には、各校の生徒会執行部が集う『生徒会交流会』が市
役所１階会議室にて開催され、会長・副会長と体育・図書・保健・会計委員長の６名が出

席しました。前半は学校紹介や委員会活動の取組内容を発表しました。（右） そして後半、
グループに分かれて委員会活動内容についての質疑応答や、「校則」についての意見交

流を行いました。学校間の違いを知った上で、生徒会活動の幅を広げて欲しいと思います。 
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◎  ２学期の終業式にて ～ 樟風マインドの表彰  ～ 
２学期の終業式、生徒会長が２学

期マインドの表彰を行いました。（左）

『言われる前にやる～今の自分は超

素敵 自分を高め もう無敵～』を意識
して行動できていた生徒、クラス１名

が発表され、その場に起立。（右）代表生徒が壇上で表彰状

を受け取りました。表彰状には“今後も学年やクラスの模範となり活躍されることを期待しています”と書いてありました。  
◎   吹奏楽部：２年連続！最優秀賞・グランプリ‼ ～ 『第９回 全日本ブラスシンフォニーコンクール』 ～   １月６日、東京・府中の森芸術劇場大ホールで行われた『第９回全

日本ブラスシンフォニーコンクール本選大

会』にて最優秀賞・グランプリに輝きまし

た。昨年度に続き堂々の２連覇。昨年度は

ホームページ上での発表を帰りの新幹線

で見たのですが、今年度はホールでの審

査発表・表彰式が行われ、客席で見守る部

員の歓声も響きました。（右） 引退していた３年生が加わ
り２１名、出場校で一番少ない人数でしたが、吹奏楽部が

掲げる“最少最響”の演奏を存分に披露してくれました。 
当日は、朝６時３０分に新大阪駅に集合。バッチリ余裕を

持った行動で新幹線に乗り込み新横浜駅へ。途

中、きれいに富士山が見えました。（右）バスに乗

り換えホールに向かいましたが、ブレストレーニングを始めた途端に、スイッチが入ったかのように緊張感が漂いました。  
１２月２３日には後援会・保護者会主催の本選大会出場記念壮行演

奏会がありました。（左）地域の方々も大勢集ってくださり、応援の寄せ

書きにも協力していただけました。その時、久しぶりに３年生の加わった

演奏を聴きましたが、体育館が音楽ホールのように美しく迫力ある響き

がして、さすがは３年生。ひょっとして２連覇もあるかもと感じていました。 
１月５日には武道場で最後の通し練習。（右）

演奏はもちろん動きも十分に演出されていて、

あとは早朝からの移動で、コンディションが心

配でしたが、そんな思いも日頃から鍛えられて

いる部員達には必要なかったようです。おそら

く緊張もあったでしょうが、客席で見守っている側からは、動きや表情も全く普段通り、ホールの響きが何とも心地よかっ

たです。演奏後には盛大な拍手をいただきました。舞台上の部員達の表情にやり遂げた感があって、頼もしく感じました。  
◎  体育館の空調工事について ～来年度は９月に文化発表会・１０月に体育大会を予定しています～   体育館の空調設置工事がほぼ完了しました。配管等の都合で、舞台とは逆の

入口側の壁に全１０基、設置されました。（左） 暖房もできるので、卒業式には
使おうと思っています。なお、空調設置に伴い、次年度の年間予定を検討する

中、体育大会の暑さ対策もあり、９月に行っていた体育大会を１０月１８日に開

催し、空調が活用できる体育館での文化発表会を、９月２０日に行う予定です。 


